



Pièces 4 Pièces

Superficie 240 m²

Référence W-02SGKU

Prix 1 990 000 €

Grimaud Maison à vendre (83310)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Coup de cœur assuré pour cette superbe propriété de 240m2 nichée au milieu d'un terrain de 30 ares.La villa aux espaces généreux, est composée au rez-de-chaussée d'un large hall d'entrée, d'un grand séjour traversant jouissant d'une cheminée double foyer, communiquant avec la salle à manger, le tout ouvert sur une agréable terrasse, d'une cuisine équipée profitant d'une baie à galandage s'ouvrant sur la terrasse, d'une suite parentale avec dressing, d'un bureaux, d'un espace tv et d'une chambre.Possibilité d'un studio supplémentaire.L'étage comprend 2 chambres en suite avec un accès à une ...

Very attractive of 240sqm property set in 30 acres of land. The generously proportioned villa comprises a large entrance hall on the ground floor, a large through living room with double hearth fireplace leading to the dining room, all opening onto a pleasant terrace, a fitted kitchen with sliding doors opening onto the terrace, a master suite with dressing room, an office, a TV area and a bedroom. Possibility of an additional studio. The first floor comprises 2 en suite bedrooms with access to a large terrace and a dressing area. The large terrace offers sweeping views over the property and the ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





